Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 236 m2
Référence 8039266
Prix 3490 000 €

Antibes
Maison a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
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A la vente au Cap d'Antibes, belle villa provengale composée de matériaux de
qualité, d'une surface d'environ 236 m2, posée sur une parcelle de terrain d'environ
1115 m2.Cette demeure bénéficie d'une large vue panoramique sur la mer, les
Alpes, la baie des anges et le Cap Ferrat.La propriété se compose au rez de
chaussée, d'une entrée, d'un grand séjour, d'une salle a manger, d'une tres jolie
cuisine équipée, de deux chambres avec salle de douches et d'un WC invité.Au 1er
étage, sous toiture, se trouve une chambre avec salle de douches et WC.Au Rez

de Jardin, se trouve un couloir donnant sur ...

For sale in Cap d'Antibes, beautiful provencal villa with quality materials, with a
surface of about 236 m? and set on a plot of land of about 1115 mZ.It benefits from
large panoramic views of the sea, the Alps, the Bay of Angels and the Cap
Ferrat. The property comprises on the ground floor, an entrance hall, a large living
room, a dining room, a very nice equipped kitchen, two bedrooms with shower
room and a guest toilet.On the first floor, under the roof, there is a bedroom with
shower room and WC.On the garden level, there is a corridor leading to an

office/bedroom, a bedroom, a shower ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS
473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
Contacter I'agence
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